

Objet : Demande de Visa vacances-travail pour le Japon

Madame, Monsieur,

Je vous adresse cette lettre afin de vous présenter les raisons de ma demande de visa vacances-travail pour un an.

Dans le cadre d'un visa vacances-travail, j'ai eu la chance de vivre un an en Australie et 3 mois à Singapour. Cela m'a permis de me familiariser avec des cultures différentes et de vivre des expériences très enrichissantes, tant culturellement que pour l'apprentissage d'une nouvelle langue.

Lors d'un voyage au Japon, au cours duquel je me suis déplacé dans plusieurs villes (Fukuoka, Bepu, Koya-San, Kyoto, Tokyo), j'ai été conforté dans mon vif intérêt pour cette culture historique avec ces temples, ces châteaux et ces vestiges de la 2nde Guerre Mondiale. Tokyo et sa force d'innovation ont aussi su me séduire et me montrer le potentiel de ce pays.

Je souhaite donc mieux découvrir le Japon et son peuple par le biais du tourisme mais aussi dans le cadre du milieu professionnel. En outre, cela représenterait la formidable opportunité d'apprendre une nouvelle langue afin d'être capable de tenir une conversation basique le plus rapidement possible.

Voilà donc ce qui me pousse à vouloir vivre l'expérience japonaise : la richesse historique et culturelle du Japon et l'opportunité d'évoluer dans un milieu professionnel innovant, ce qui me servira sans aucun doute dans mon travail en France.

En espérant une réponse positive de votre part, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, en l'expression de ma considération distinguée.